
Sehr geehrte Frau Minister Köstinger! 

 

Was antwortet die österreichische Politik, wenn es um Klimafragen geht? 

Was antwortet die österreichische Politik, wenn es um Biodiversität geht? 

Was antwortet die österreichische Politik, wenn es um den Green Deal geht? 

 

„Wir haben in Österreich 20 % Bio-Landwirtschaft…“ 

 

Diese Landwirte, die ihre Betriebe nicht nur nach rein wirtschaftlichen und monetären 

Interessen bewirtschaften ermöglichen Ihnen diese Antwort. Diese Bauern und Bäuerinnen 

arbeiten jeden Tag mit Herz und Hirn daran eine Idee um zu setzten, die sie den Aufwand 

wert finden. Eine Idee die sie inspiriert und über viele Hürden hinweg immer wieder 

antreibt. Die Idee einer Bewirtschaftung die nicht gegen sondern mit den natürlichen 

Kreisläufen arbeitet. Die Idee des Respektes gegenüber der Natur, den Lebewesen und der 

Menschen. 

 

Sollten Sie nicht gegenüber dieser Idee, gegenüber diesen Menschen, die Ihnen die oben 

genannten Antworten ermöglichen auch Ihren Respekt zeigen und Ihre Arbeit wertschätzen. 

Wollen Sie s riskieren, dass Ihre Art zu wirtschaften, die auch schon als Schlüsseltechnologie 

für die Zukunft bezeichnet wurde einfach unter anderen „Maßnahmen“ integriert wird und 

dann ihre Kraft verliert? 

 

Bitte bedenken Sie Ihre Entscheidungen, sie werden Sie nicht nur vor den Bio-Bäuerinnnen 

und Bio-Bauern sondern auch vor Ihren Kindern und der nächsten Generation rechtfertigen 

müssen. 

 

Liebe Grüße 

Eva Dorner 


